



FRENTES POLÍTICOS

1. A favor. Durante la Cuarta Asamblea Ordinaria Plenaria de la Comisión Nacional de los Tribunales Superiores de Justicia (Conatrib), por unanimidad fue elegido para un tercer periodo el magistrado **Rafael Guerra Álvarez**, presidente del Poder Judicial de la CDMX. Con esta designación, los juristas y tribunales del país garantizan la continuidad de los trabajos por la impartición de justicia y el respeto a los derechos humanos. Tras afirmar que se siente "muy honrado" por la ratificación, comentó que la "perspectiva de género y medidas de protección a mujeres son una realidad vigente y efectiva". Tercer ciclo y por unanimidad; sólo significa que algo estás haciendo bien.

2. Hay tiro... En Baja California andan armando un buen trabuco. **Erik El Terrible Morales** registró su precandidatura a la alcaldía de Tijuana por Morena. Y estuvo acompañado lo mismo por **Pablo Yáñez**, exvocero en Tijuana de **Claudia Sheinbaum**, que del teniente **Julián Leyzaola**, quien bien conoce los asuntos de seguridad en aquella ciudad. También sumó al reconocido empresario **Alejandro Bustamante**, fundador de Tijuana Innovadora, y a **Raúl Cárdenas** y **Ana Martínez**, quienes colaboran con la ONU en desarrollo urbano y movilidad. ¡**El Terrible Morales**, sin duda, se está preparando para dar buena pelea por Tijuana!

3. Conquistadores. El Partido Acción Nacional, cuyo líder nacional es **Marko Cortés**, romperá paradigmas y buscará recrearse a partir de la inclusión de toda la sociedad, incluyendo a la comunidad LGBTQ+, para poder ganar la elección de 2024 y, así, crear un gobierno más ciudadano, destacó **Libia Dennise García Muñoz Ledo**, al arrancar su precampaña en la búsqueda de la gubernatura de Guanajuato. "Yo siempre he sido abierta a todos. Yo creo que en Guanajuato tenemos que garantizar un estado de libertades", dijo. ¿Quién lo hubiese pensado? El PAN, a favor de una comunidad de la que siempre se mantuvieron alejados. Lo que hace el hueso.

4. Fracturas visibles. **Alejandro Rojas Díaz Durán** acusó al "ala dogmática, intolerante y autoritaria" de Morena de pedir su salida del Senado por ser una voz crítica y cuestionar las iniciativas presidenciales. Mediante su cuenta oficial de X, **Rojas Díaz Durán** manifestó su desacuerdo con los morenistas, quienes se han inconformado con sus críticas por no respetar la división de poderes. "Hoy soy exsenador de la República de Morena gracias a esta ala dogmática, intolerante, autoritaria y muy antidemocrática que tiene secuestrada la dirigencia nacional de nuestro movimiento", reprochó. Derrumbe hormiga en Morena. No lo pueden ocultar.

5. Viscera. El Líder Nacional de Morena, **Mario Delgado**, asistió al arranque de precampaña con **Margarita González Saravia**, en Morelos, y desde ahí lamentó que la designación de los magistrados en el Poder Judicial de Morelos sea "un acto de corrupción" en el que participaron algunos diputados de este movimiento, a quienes llamó traidores. El dirigente morenista advirtió que "lo que no compartimos es el voto de unos diputados y diputadas de Morena avalando esta decisión... pues traicionaron al movimiento, y este movimiento se trata de respetar los principios y los valores". Don **Mario** sigue despidiendo aliados. Ya párenle, ¿no?